
Evangelisches  Männerforum
Weddinghofen  wählt  einen
neuen Vorstand
Am Donnerstag, 12. März, 19:00 Uhr, lädt das Evangelische
Männerforum  Weddinghofen  zu  einer  ordentlichen
Jahreshauptversammlung  ins  Martin-Luther-Haus,  Goekenheide,
ein.

Auf der Tagesordnung stehen die Berichte der letzten Amtszeit
und  die  Neuwahl  des  Vorstandes,  da  dieser  analog  zu  den
Kirchenwahlen in der evangelischen Kirche durchgeführt werden
muss.  Zusätzlich  wird  über  das  Jahresprogramm  2020  des
Männerforums berichtet.

Politischen  Frühschoppen  der
IG  BCE  Weddinghofen  in  der
Kleingartenanlage  „Im
Krähenwinkel“
Die IG BCE Ortsgruppe Weddinghofen ist für den am Samstag, 14.
März, um 11.00 Uhr stattfindenden politischen Frühschoppen in
der  Kleingartenanlage  „Im  Krähenwinkel“  gut  gerüstet.  Zu
diesem Frühschoppen sind neben den IG BCE Mitgliedern auch
alle Bürgerinnen und Bürger eingeladen. Wir hoffen, dass sich
auch  insbesondere  Jugendliche  an  diesen  Diskussionen
beteiligen.
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Es gibt dort ein ordentliches Frühstück bei warmen und kalten
Getränken. Viele Themen, die den Bürger bewegen, sind der IG
BCE  im  Vorfeld  mitgeteilt  worden  und  werden  somit  zum
Bestandteil  der  Diskussionsrunden.  Sicherlich  wird  noch
einiges dazukommen. Spontanität der Politiker ist gefragt.
Wir  erwarten  deshalb  auch  ein  volles  Haus  in  der
Kleingartenanlage  im  Krähenwinkel.

Im  Anschluss  an  die  Diskussionsrunden  wird  der
Ortsgruppenvorsitzende  Mario  Unger  die  Fraktionsspitzen  ins
Kreuzverhör  nehmen,  um  zu  erfahren,  wo  eigentlich  die
Unterschiede  in  den  Parteien  liegen,  die  Politik  und  die
Zukunft von Bergkamen zu gestalten.

Die ca. 20 – 30 minütige Runde wird in der Art einer Fishbowl-
Methode durchgeführt. Bei der Fishbowl-Methode diskutiert eine
kleine Gruppe von Teilnehmern im Innenkreis (im „Goldfisch-
Glas“) ein Thema, während die übrigen Teilnehmer in einem
Außenkreis die Diskussion beobachten. Möchte ein Teilnehmer
aus  dem  Außenkreis  zur  Diskussion  beitragen,  gibt  es
verschiedene  Formen:  Bei  der  Methode  mit  dem  „Gast-Stuhl“
steht im Innenkreis ein freier Stuhl. Ein Teilnehmer aus dem
Außenkreis  kann  darauf  Platz  nehmen  und  mitdiskutieren.
Ansonsten besteht auch die Möglichkeit aus dem Aussenkreis
Anmerkungen zu machen oder Fragen zu stellen.

Manfred Heinz bleibt an der
Spitze  der  SuS-
Handballabteilung
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Der  neue  Vorstand  der  SuS-Handballabteilung.  Foto:  Bernd
Kampmann

Die  Handballer  des  SuS  Oberaden  haben  am  Sonntag  ihren
Abteilungsleiter Manfred Heinz wieder ins Amt gewählt und das
ohne Gegenstimme und Enthaltung.

Auch wenn „es im Moment nicht ganz einfach“ ist nach dem
Abstieg der ersten Mannschaft aus der Oberliga. So beschrieb
der wieder gewählte Heinz die Situation im Seniorenbereich.
Die  erste  Mannschaft  kämpft  in  der  Verbandsliga  um  den
Klassenverbleib. „Wir werden es aber schaffen“, so der alte
und neue Mann am Ruder der SuS-Handballer.

Neben Heinz wählten die Grün-Weißen auch Marco Marciniak als
Geschäftsführer  erneut  in  sein  Amt.  Neue  Kassiererin  ist
Nadine Nowak, unterstützt wird sie von Klaus Wabner als 2.
Kassierer. Zu Kassenprüfern
wurden Michael Kreutzer und Torben Reiß von den Mitgliedern
ernannt.

Auch der Jugendvorstand wurde von der Versammlung bestätigt.
Helmut  Lindemann  (Jugendleiter),  Markus  Kurr
(Stellvertretender  Jugendleiter),  Ann-Kathrin  Dietz
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(Geschäftsführerin),  Hans-Joachim  Neureiter  (2.
Geschäftsführer),  Dirk  Jaschinski  und  Melanie  Eggenstein
(Beisitzer) sowie die Jugendsprecher Björn Jeuter und Mika
Kurr werden die Geschicke des Nachwuchs damit im kommenden
Jahr bestimmen.

25. Seminar „Senioren helfen
Senioren“:  Landrat  Michael
Makiolla  begrüßt  zwölf  neue
Teilnehmerinnen  und
Teilnehmer  –  auch  aus
Bergkamen

Landrat  Michael  Makiolla  hat  zwölf  neue  Seniorinnen  und
Senioren begrüßt. Foto: KPB Unna
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Landrat Michael Makiolla, Leiter der Kreispolizeibehörde Unna,
hat am Montag (09.03.2020) im Kreishaus in Unna zwölf neue
Teilnehmerinnen  und  Teilnehmer  aus  Holzwickede,  Bergkamen,
Schwerte, Unna, Fröndenberg und Kamen begrüßt, die sich für
das 25. Seminar „Senioren helfen Senioren“ angemeldet haben.
Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden in einer einwöchigen
Schulung von Kriminalhauptkommissarin Petra Landwehr, Leiterin
des  Projektes  „Senioren  helfen  Senioren“,  und
Kriminalhauptkommissar  Volker  Timmerhoff  vom  Kommissariat
Kriminalprävention/Opferschutz  zu  Seniorenberaterinnen  und
Seniorenberater ausgebildet.

Am  Rande  der  offiziellen  Begrüßung  wurde  Landrat  Michael
Makiolla von Volker Timmerhoff eine Urkunde mit dem Titel
„Ehrensenior der Kreispolizeibehörde Unna“ überreicht, nachdem
er von Januar 2004 bis März 2020 die Seniorinnen und Senioren
begrüßt  hat.  Diese  Urkunde  berechtigt  ihn,  ohne  weitere
Überprüfung  an  dem  nächsten  Seniorenseminar  in  2020
teilzunehmen.

Am Freitag (13.03.2020) erhalten die neuen Teilnehmerinnen und
Teilnehmer aus den Händen des Leitenden Polizeidirektors Peter
Schwab, Abteilungsleiter Polizei, die Urkunden.

Das Projekt „Senioren helfen Senioren“ wurde 1998 ins Leben
gerufen,  um  Straftaten  gegen  Seniorinnen  und  Senioren  im
Vorfeld  zu  verhindern  sowie  das  subjektive
Sicherheitsempfinden von Seniorinnen und Senioren zu stärken.
Das  Kriminalpräventionskonzept  richtet  sich  an  aktive
Seniorinnen  und  Senioren,  die  Spaß  daran  haben,  neue
Erfahrungen  zu  sammeln  und  das  erlernte  Wissen  der
Kriminalprävention  in  Vereinen,  Seniorenkreisen  und  bei
anderen Gelegenheiten weiter zu geben.



Junge  Union  wählt  Marcal
Zilian in Bergkamen zum neuen
Vorsitzenden  der  JU  Kreis
Unna

Turnusmäßig  versammelten  sich  die  Mitglieder  des
Kreisverbandes Unna der Jungen Union (JU) am Sonntagmorgen in
Bergkamen.  Auf  der  Tagesordnung  stand  unter  anderem  die
Neuwahl des Kreisvorstandes für die kommenden zwei Jahre. Die
rund 60 angereisten Mitglieder verabschiedeten den Bergkamener
Tobias Hindemitt (27), welcher in den vergangenen zwei Jahren
an der Spitze der größten politischen Jugendorganisation im
Kreis Unna gestanden hatte.

Kurz  darauf  wählten  die  Mitglieder  mit  breiter  Zustimmung
Marcal Zilian (20) zum neuen Kreisvorsitzenden. Zilian lebt in
Holzwickede,  führt  den  heimischen  JU-Gemeindeverband  und
engagiert sich darüber hinaus bereits in Partei und Fraktion
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der Christdemokraten. In seiner Bewerbungsrede betonte Zilian,
dass  Gemeinschaft,  Zusammenhalt  und  ein  voller
Veranstaltungskalender  seine  Amtszeit  dominieren  werden.
Gemeinsam mit seinem Team wolle er die Vernetzung der Stadt-
und  Gemeindeverbände  untereinander,  die  Präsenz  des  JU-
Kreisverbandes in den sozialen Medien sowie die Bemühungen zur
Mitgliedergewinnung voranbringen.

Das Duo der stellvertretenden Kreisvorsitzenden bilden Vera
Volkmann  (Unna)  und  Tilman  Rademacher  (Bönen).  JU-
Kreisgeschäftsführer  Martin  Cyperski  (Werne)  wurde  im  Amt
bestätigt, zu seinem Stellvertreter wurde Tim Helge Stohlmann
(Werne) gewählt. Schriftführerin des Kreisvorstandes ist Nele
Buckemüller  (Holzwickede),  welche  von  Jonas  Dickmann
(Fröndenberg) vertreten wird. Die folgenden zwölf Beisitzer
komplettieren  den  neuen  Kreisvorstand:  David  Berendes,  Kim
Christopher  Bock,  Niko  Dahlhoff,  Kai  Demmerich,  Isabel
Drescher,  Pascal  Gansen,  Dario  Grossmann,  Nils  Hillner,
Patrick Hölscher, Jan-Niklas Möller, Jens Pachowiak, Philip
Schuff.

Behinderungen  durch
„Elterntaxis“:  Sperrung  des
Parkplatzes  vor  dem
Feuerwehrgerätehaus  an  der
Bambergstraße
Bislang stand der Bereich vor dem Feuerwehrgerätehaus an der
Bambergstraße  in  Bergkamen-Mitte  als  öffentlicher  Parkplatz
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zur Verfügung. Allerdings durften die mittig gelegenen und
entsprechend  beschilderten  Stellplätze  nur  durch
Feuerwehrleute  im  Einsatzfall  genutzt  werden.

Die Stadt hat jedoch in der jüngeren Vergangenheit feststellen
müssen,  dass  diese  Einschränkung  mehr  und  mehr  missachtet
wurde.  Insbesondere  Eltern,  die  ihre  Kinder  morgens  zur
nahegelegenen  Schillerschule  bringen  bzw.  mittags  abholen,
nutzten  die  Feuerwehrparkplätze  als  Wartebereich.  Auch  in
persönlichen Gesprächen zeigten sich die meisten uneinsichtig.
Anfang  dieses  Jahres  eskalierte  die  Situation  bei  einem
Feuerwehreinsatz. „Die Einsatzkräfte mussten die auf den für
die Feuerwehr reservierten Plätzen abgestellten Fahrzeuge der
Eltern  teilweise  zuparken,  um  rechtzeitig  zum  Einsatz
auszurücken. Dies führte zu lautstarken Beschimpfungen durch
die  betroffenen  Eltern,  die  auf  das  Einsatzende  und  die
Rückkehr  der  Feuerwehrmänner  und  -frauen  warten  mussten“,
berichtet Christine Busch als zuständige Beigeordnete für das
Feuerwehrwesen.

Vor diesem Hintergrund hat die Stadt entschieden, dass der
gesamte Platz vor dem Feuerwehrgerätehaus ab sofort nicht mehr
als  öffentlicher  Parkplatz  genutzt  werden  darf.  Ein
entsprechendes  Schild  „Durchfahrt  verboten“  weist  an  der
Zufahrt an der Bambergstraße darauf hin. Auch das Halteverbot
vor der Schillerschule wurde deshalb bis zur Ein-/Ausfahrt des
Feuerwehrgerätehauses ausgeweitet.
Nur  städtische  Bedienstete  und  Feuerwehrkräfte  mit
Sonderparkausweisen  dürfen  den  Parkplatz  noch  nutzen.  „Wir
sehen  dazu  die  Notwendigkeit,  um  die  Einhaltung  der
vorgeschriebenen Hilfsfristen durch die Freiwilligen Feuerwehr
zu gewährleisten“, so Christine Busch und Thomas Reichling als
Leiter der städtischen Straßenverkehrsbehörde.

Stattdessen  appellieren  beide  an  die  Eltern,  ihre  Kinder
möglichst selbstständig zur Schule gehen zu lassen. Reichling
erinnert auch an die „Laufbusse“, welche die Schillerschule
kürzlich  entlang  der  Hauptschulwege  für  die  Kinder



eingerichtet  hat.  An  diesen  werden  demnächst  zusätzliche
Wegemarkierungen  angebracht  und  „Haltestellenschilder“
aufgestellt. „Gerade jetzt, wo es morgens schon wieder früher
hell wird, können die Kinder auch gut ihre Selbstständigkeit
im Straßenverkehr lernen und gemeinsam zeigen“, so Reichling.

Arbeiten  an  Wasserleitung:
Nordfeldstraße  wir  ab
Mittwoch Einbahnstraße
In  der  Nordfeldstraße  finden  vom  Mittwoch,  11.  März,  bis
Dienstag, 24. März, Arbeiten der GSW an der Was-serleitung
statt. Diese Arbeiten werden von der Einmündung der Straße
Kugelbrink bis zur Straße An der Schützenheide ausgeführt. Für
die  Bauarbeiten  ist  es  notwendig,  dass  der  vorgenannte
Teilbereich als Einbahnstraße ausgewiesen wird.

Kraftfahrzeuge,  vom  Kreuzungsbereich  Bamberg-/Weddinghofer
Straße  kommend,  können  wie  gewohnt  die  Nordfeldstraße
befahren.  Kraftfahrzeuge,  von  der  Heinrichstraße  kommend,
werden über die Straßen Im Breil und Bambergstraße umgeleitet.

Coronavirus: Kreis Unna geht
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kreisweit  rund  200
Verdachtsfällen  nach  –  die
meisten in Bergkamen
Von Max Rolke / Kreis Unna

Derzeit ermittelt und berät das Gesundheitsamt kreisweit in
rund  200  Fällen,  in  denen  ein  Kontakt  zu  einer  mit  dem
Coronavirus  infizierten  Person  im  Raum  steht.  Viele
Kontaktpersonen  werden  auch  auf  das  Virus  getestet.
Dazu zählen alle Kinder und das Personal der Bergkamener Kita,
in der eine Person positiv auf das Coronavirus getestet wurde.
Ein mobiles Team ist unterwegs – die Kinder sind derzeit alle
zu Hause. Die Ergebnisse werden am Mittwoch im Laufe des Tages
erwartet.

Eine dritte Klasse der Freiherr-von-Ketteler Grundschule in
Bergkamen ist ebenfalls derzeit zu Hause. Dort gab es auch
einen Kontakt mit einer infizierten Person. Auch in dem Fall
werden alle Kinder und die Lehrerin getestet.

Ebenfalls getestet werden rund 80 Kinder der Friedrich-von-
Bodelschwingh-Schule. Auch dort gab es einen Coronafall. Da
ebenfalls  ca.  20  Lehrer  und  Integrationskräfte  aus
Sicherheitsgründen derzeit zu Hause bleiben sollen, kann die
Schule nicht öffnen und bleibt bis einschließlich Montag, 16.
März geschlossen.
Viele Anrufer werden es gemerkt haben: Das Infotelefon des
Kreises Unna war heute überlastet. Es verzeichnete rund 2.000
Anrufe. Daher noch mal der Hinweis: Viele allgemeine Fragen
werden auf der Homepage des Kreises Unna beantwortet. Viele
Antworten gibt es unter www.infektionsschutz.de.
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Kreis  Unna/Hamm  –
Schiedsrichterausbildung
Am morgigen Dienstag startet im Vereinsheim von Rot Weiß Unna
der  erste  Lehrgang  in  2020  zur  Ausbildung  von
Schiedsrichterinnen  und  Schiedsrichtern.  Bisher  liegen  25
Anmeldungen  vor,  die  durch  die  Fußballvereine  und  die
Interessenten bei dem Kreisschiedsrichterausschuss eingegangen
sind.

An  sechs  Abenden  werden  durch  Mitglieder  des
Kreisschiedsrichterausschusses  die  Grundlagen  in  der
Regelkunde vermittelt, die dann am Freitag, 27. März, in einer
Prüfung in Theorie und Praxis nachgewiesen werden müssen.

Anmeldungen für die Teilnahme an dem Lehrgang können morgen
auch noch vor Ort erfolgen.
Damit die Fußballvereine für das laufende Jahr gezielt nach
weiteren Interessenten suchen können, hat der heimische Kreis
den nächsten Lehrgang für den September eingeplant, der dann
in Hamm im Casino der Hammer Spvg stattfindet.

Auch der Fußball- und Leichtathletikverband Westfalen bietet
in diesem Jahr einen Lehrgang an, der für das Wochenende vom
04.09.-06.09.20 in der Sportschule Kaiserau terminiert ist.
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Coronavirus  in  Bergkamen:
Veranstaltungen  abgesagt  –
auch  der  Kameradschaftsabend
der Freiwilligen Feuerwehr
Wegen möglicher Gefahren durch den Coronavirus sind inzwischen
einige größere Veranstaltungen in Bergkamen abgesagt worden.
Dazu gehören:

Die  Messe  Marktplatz  Ausbildung  am  Donnerstag  im
Ratstrakt.
Der Kameradschaftsabend der Freiwilligen Feuerwehr der
Stadt  Bergkamen  am  14.  März.  Bedingt  durch  die
Ausbreitung des Corona-Virus in Nordrhein-Westfalen und
dem Auftreten der ersten bestätigen Infektionsfällen in
Bergkamen,  hat  die  Leitung  der  Feuerwehr  Bergkamen
entschieden,  den  bevorstehen  Kameradschaftsabend  am
14.03.2020  abzusagen,  um  die  Handlungsfähigkeit  der
Freiwilligen Feuerwehr Bergkamen aufrecht zu erhalten.
Der  Kameradschaftsabend  soll  noch  in  diesem  Jahr  zu
einem anderen Zeitpunkt nachgeholt werden.
Das 26. Theaterfestival des Stadtjugendrings am 14. März
im studio theater.
Das  Jubiläumsfest  des  Fördervereins  der  Bergkamener
Bachkreises am 21. März

19-jähriger  Bergkamener  im
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Linienbus  mit  einem  Messer
bedroht
Weil zwei junge Männer am Sonntag gegen 15.00 Uhr in einem
Linienbus in Unna Musik über ein Smartphone hörten, zog ein
38-jähriger Fahrgast plötzlich ein Messer und bedrohte erst
den 22-jährigen Bönener und den 19-jährigen Bergkamener und
forderte dann den Busfahrer auf, die hintere Tür zu öffnen.
Dieser stoppte den Bus an der Haltestelle Westfriedhof und
ließ den 38-Jährigen aussteigen.

Ein Fahrgast rief die Polizei. Durch eine sofort eingeleitete
Nahbereichsfahndung  wurde  der  Mann  auf  dem  angrenzenden
Friedhof angetroffen und am Boden fixiert. In unmittelbarer
Nähe  entdeckten  die  Einsatzkräfte  das  Messer,  das
sichergestellt wurde. Der stark alkoholisierte und aggressive
38-Jährige ohne festen Wohnsitz wurde ins Gewahrsam der Wache
Unna gebracht, aus dem er nach Ausnüchterung und Einleitung
eines Strafverfahrens im Laufe des Montags entlassen wurde.

Verletzt wurde niemand. Einige Zeugen standen unter Schock,
benötigten aber keine medizinische Versorgung.
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